

# **APPEP**

Association des Professeurs de Philosophie de l'Enseignement Public

---

## **Communiqué sur le calendrier du baccalauréat 2011**

Les membres de l'APPEP, réunis en bureau à la Sorbonne le samedi 29 janvier 2011, ont dû prendre acte de la décision ministérielle de calquer le calendrier du bac sur les dates de l'an dernier.

De très nombreuses protestations sont remontées à la Dgesco par le truchement de pétitions syndicales et associatives. De même, les personnels de la Division des examens et concours des rectorats ont fait connaître les difficultés inextricables dans lesquelles ils se sont trouvés notamment pour l'acheminement des copies de Baccalauréat.

Malgré l'ampleur des problèmes rencontrés, le Ministère et la Dgesco sont restés sourds à toute demande, pourtant on ne peut plus légitime, d'avancer le calendrier, ne serait-ce que de deux jours, pour permettre la résolution des nombreux problèmes qu'il crée dans les Académies.

Ils seront redoublés cette année par la nécessité de faire massivement appel aux très nombreux vacataires recrutés dans l'année faute de personnels titulaires : dans leur statut rien n'oblige ces vacataires à corriger les épreuves du baccalauréat.

Le bureau de l'APPEP tient à indiquer son incompréhension face un tel manque de bon sens, et sa désapprobation totale d'une gestion à si courte vue d'un examen qui est le premier grade universitaire. Il renouvelle sa demande d'une date permettant une correction juste des copies dont l'avancée de la date du baccalauréat de deux jours, du jeudi 16 juin au mardi au 14 juin, est la condition minimale.